

TEMA: ¿QUE NOS ENSEÑA LA NAVIDAD?

TEXTO: MATEO 1:21-23 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS,[a] porque él salvará a su pueblo de sus pecados. 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho por el Señor por medio del profeta, cuando dijo: 23 He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, Y llamarás su nombre Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros.

No hay duda que los recuerdos de las navidades son los más lindos que la mayoría guardamos de nuestra infancia y de nuestra juventud, son épocas en las cuales recordamos las celebraciones en la casa de nuestros abuelos, de nuestros padres y familiares reunidos compartiendo.

Recordamos los regalos, recordamos los buenos tiempos que pasamos con aquellas personas que quizás hoy no están más con nosotros pues ya partieron a la presencia del Señor.

Possiblemente a otras personas la época de navidad no les trae buenos recuerdos, sino recuerdos tristes por los vicios que tenían ellos o sus padres, por la soledad, por ser un niño o una niña sin juguetes ni estrenos en aquellas épocas.

Pero para nosotros los hijos de Dios la navidad no solamente es una época de recuerdos preciosos, sino que también es un acontecimiento que **TIENE GRANDES ENSEÑANZAS** para la vida de todo cristiano.

Veamos en la palabra de Dios **CUÁLES SON LAS ENSEÑANZAS QUE NOS DA LA NAVIDAD** a cada uno de nosotros.

I) LA NAVIDAD NOS ENSEÑA QUE NUESTRO DIOS ES FIEL (ISAÍAS 7:14) Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.

Nuestro Dios le reveló a Isaías esta profecía del nacimiento del Mesías más de setecientos años antes de que Jesucristo naciera de la virgen María.

De la misma manera setecientos años antes del nacimiento del Jesús el profeta Miqueas profetizó que nacería en Belén, y así fue (**Miqueas 5:2**) Pero tú, Belén Efrata, pequeña para estar entre las familias de Judá, de ti me saldrá el que será Señor en Israel; y sus salidas son desde el principio, desde los días de la eternidad.

Esas profecías que fueron escritas cientos de años antes de que nuestro Señor Jesucristo naciera **FUERON CUMPLIDAS CON EXACTITUD**, y eso nos demuestra que **NUESTRO DIOS ES FIEL, ÉL NO CAMBIA, ÉL NO SE RETRACTA, LO QUE HA DICHO LO CUMPLIRÁ**, lo que ha prometido se hará realidad.

La navidad nos debe llenar de gozo al saber que tenemos un Dios que no miente, un Dios que no solo promete, sino que cumple, que **HACE REALIDAD LO QUE ESTÁ ESCRITO EN SU PALABRA**.

II) LA NAVIDAD NOS ENSEÑA QUE PARA DIOS NO HAY NADA IMPOSIBLE (LUCAS 1:34-37) Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? pues no conozco varón. 35 Respondiendo el ángel, le dijo: El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será llamado Hijo de Dios. 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para ella, la que llamaban estéril; 37 porque nada hay imposible para Dios.

Para que María concibiera en su vientre a nuestro Señor Jesús no necesito tener relaciones sexuales con José, ella era virgen, Dios realizó en María algo sobrenatural.

Es por eso que la navidad, es decir, el nacimiento de nuestro Señor Jesús nos enseña que nuestro Dios es **TODO PODEROSO**, para nuestro Dios **TODO ES POSIBLE**, las cosas que para el hombre son imposibles, para él son posibles (**Mateo 19:26**) Y mirándolos Jesús, les dijo: **Para los hombres esto es imposible; mas para Dios todo es posible.**

Esto significa que lo imposible puede ser posible si tan solo podemos creer en el poder de nuestro Dios (**Marcos 9:23**) Jesús le dijo: **Si puedes creer, al que cree todo le es posible.**

III) LA NAVIDAD NOS ENSEÑA EL EJEMPLO DE HUMILDAD DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO (LUCAS 2:7) Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón.

Nuestro Señor Jesucristo no solamente vino a conocer como vivían los pobres de aquella época, él siendo rico se hizo pobre por amor a cada uno de nosotros, **SIENDO EL HIJO DE DIOS NACIÓ EN UN PESEBRE DE BELÉN (2 Corintios 8:9)** Porque ya conocéis la gracia de nuestro Señor Jesucristo, que por amor a vosotros se hizo pobre, siendo rico, para que vosotros con su pobreza fueseis enriquecidos.

Él se humilló al máximo siendo Dios por amor a nosotros los pecadores (**Filipenses 2:6-8**) el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.

Y es por eso que hoy la palabra de Dios nos hace un llamado a cada uno de nosotros (**Filipenses 2:5**) **Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús**, tenemos que tener en nosotros ese mismo sentir de humildad que hubo en Cristo cuando vino a nacer a este mundo, el Rey de Reyes naciendo en un humilde pesebre.

El Señor nos pregunta a cada uno de nosotros **¿Y TÚ QUÉ TE CREEES?** no aceptas consejos, crees que no necesitas de nadie, tienes una actitud de soberbia y menosprecio para con tu prójimo.

El Señor nos recuerda que no importa que tan alto podemos llegar, él tiene poder para hacernos descender (**Abdías 1:3-4**) La soberbia de tu corazón te ha engañado, tú que **moras en las hendiduras de las peñas, en tu altísima morada; que dices en tu corazón: ¿Quién me derribará a tierra? 4 Si te remontares como águila, y aunque entre las estrellas pusieres tu nido, de ahí te derribaré**, dice Jehová.

IV) LA NAVIDAD NOS RECUERDA QUE AUN HAY ESPERANZA PARA EL MUNDO DE HOY (JUAN 1:9) Aquella luz verdadera, que alumbría a todo hombre, venía a este mundo.

No importa que tan convulsionado este el mundo hoy en día, cada vez que celebramos la navidad el Señor nos recuerda que la luz verdadera está en este mundo solo esperando que le dejemos entrar en nuestro corazón

La navidad nos recuerda que la luz de Cristo sigue brillando aún en la mas densa oscuridad, hay esperanza para el mundo, hay esperanza para tu vida, **HAY ESPERANZA PARA EL PECADOR Y ESA ESPERANZA NACIÓ EN BELÉN PERO VIVE PARA SIEMPRE, ¡SU NOMBRE ES JESÚS!**

CONCLUSIÓN: La Navidad nos brinda valiosas enseñanzas para nuestra vida cristiana. Primero, nos recuerda la fidelidad de Dios al cumplir sus promesas, como la profecía del nacimiento de Jesús en Belén ,Segundo, demuestra que para Dios no hay imposibles, evidenciado en la concepción virginal de María ,Tercero, Jesús nos da un ejemplo supremo de humildad al nacer en un pesebre, dejando su riqueza celestial por amor a nosotros,Finalmente, la Navidad nos recuerda que aún hay esperanza para el mundo; la luz de Cristo sigue brillando, ofreciendo salvación y esperanza a todos